
 

 

 

 

 

Änderungsantrag zur Vorlage Drucksachen-Nr. 207/2003 14.Ergänzung 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

für die Sitzung des Stadtrates am 07.12.2022 bringt die AfD Fraktion folgenden Änderungsantrag ein: 

 

 

Satzung über Sondernutzungsgebühren an öffentlichen Straßen, Wegen und Plätzen der Stadt Gera, 

Sondernutzungsgebührensatzung der Stadt Gera –  

 

Anlage 1 

Beschlussvorschlag: 

 

Punkt 6.12 öffentliche Ladesäule inkl. Stellfläche für Elektrofahrzeuge - Die vorgeschlagene 

Gebührenfreiheit für E-Ladesäulen wird geändert in kostenpflichtige Abgabe von Elektroenergie mit 

Wegfall eines bewirtschafteten Parkplatzes. 

Höhe der Gebühr entsprechend bisher Punkt 6.14.a 

 

Begründung: 

 

Die Stadt befindet sich in der Haushaltssicherung und muss dazu alle Tatbestände zur Generierung 

zusätzlicher Einnahmen ausschöpfen. Die Vergabe der Stellplätze zur Betankung dieser E-Autos sollte 

deshalb genauso wie Carsharing-Angebote entsprechend §18a Abs3 Thür StG gebührenpflichtig sein.   

 

Eine Ungleichbehandlung der Bürger gegenüber den Betreibern von E-Ladesäulen ist nicht 

gerechtfertigt, zumal es dazu keine zwingende Bundes- oder Landesregelung gibt. 
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Es ist auch nicht erforderlich, die Gebühr so hoch zu berechnen, dass keine Gewinnchancen für die 

Betreiber bestehen 

Wir fordern daher die Erhebung von Sondernutzungsgebühren für E-Säulen und Stellfläche, da damit 

auch Parkflächen für die Allgemeinheit blockiert werden. Finanzielle Nachteile für die Stadt Gera und 

ihre Bürger müssen vermieden werden. 

 

Die E-Mobilität sollte sich auch ohne massive Förderung durchsetzen, falls dies der richtige Weg zur 

klimaschonenden Mobilität ist. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Harald Frank 

Vorsitzender 




